
 

 

 

 

 

                                                                              2020 年 12 月 23日 

メール送信 
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休会          例会            休休会会                   例会                    例会                           

本本本日日日休休休会会会（（（111222 月月月 222333 日日日）））   

「広島県新型コロナ感染拡大防止集中対策」期間 

（令和 2 年 12 月 12 日から令和 3 年 1 月 3 日） 

次次次回回回のののプププロロログググラララムムム（（（111 月月月 666 日日日）））   

新年例会「会員２分卓話」 

第１１９９回 ２０２０年１２月１６日 例会記録 

点  鐘 伊藤 保 会長 

ロータリーソング「我等の生業」 

出  席  報  告 

 会員数 

名誉・シニア 

出席者 メイク 欠席 

(免除 ) 

出席率 

本 日 

(12/16) 

28 

2 

17 

0 

3 4 

4 

83.33 

 

メイク 重森・鶴田幸彦・鶴田秀樹 

前々回 

(12/2) 

28 

2 

19 

1 

2 4 

3 

84.00 

メイク 澤井・鶴田幸彦 

食 事 時 間 

  

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 時 間 

皆さんこんにちは。 

新型コロナの感染拡大には

どうやっても対抗できず、

楽しみにしていたクリスマ

ス例会は日にちを変えての

通常例会とすることにした

のですが、週末に広島県と

広島市から新型コロナ感染

拡大防止集中対策の実施が

発表されました。 

そこで、非常に残念ですが

12月 23日の例会は休会と

させていただきます。 

新年例会については、今の所実施の方向で進めます。 

要約すると、 

12月 12日（土）から年明けの 1月 3日（日）までの

間、次のような行動をしてくださいということです。 

① マスクを外す機会を出来るだけ少なくすること 

② やむを得ずマスクを外す場合でも、他者との接触

や会話等を可能な限り低減すること 

また、広島市民への要請として、3密回避、マスク着

用、手洗い、咳エチケットなど新型コロナの感染拡大

防止に努めること。できる限り外出機会を削減するこ

と。同居する家族以外での会食等は控えることとされ

ています。 

事業者に対しては、基本的な防止対策に取り組むこと

とありますが、あくまでも広島市の住民、事業者とい

うことです。 



広島県民及び県内事業者への要請は、感染拡大地域

から及び同地域への年末年始の帰省については時期

の変更などを検討し控えることとあります。 

 

暗い話はここまでにして、私の年末の楽しみのひと

つである新語流行語大賞についてお話します。 

今年の大賞は「3密」でした。受賞者がなぜ小池知事

なんだという声もありましたが、メディアの露出とし

ては納得がいきます。その他トップテンを申し上げ

ますが、皆さんはどれだけ知っているでしょうか？ 

 

■愛の不時着（ヒョンビンさん／俳優）・・・私はま

ったくわかりません。 

 

■あつ森（あつまれ どうぶつの森）／任天堂株式会

社 あつまれ どうぶつの森 開発チームさん・・・

言葉は知っていますが、あまり興味はありません 

 

■アベノマスク（特定非営利活動法人サラダボウルの

皆さん）・・・これは全国民が知っていますね。こ

の言葉を聞いたとき「上手い！」と思いました。 

 

■アマビエ（湯本豪一さん）・・・一応知っています

江戸時代の瓦版に書かれていた、海中に住む妖怪

らしいです。 

 

■オンライン○○(株式会社東北新社の皆さん) ・・

河井さん担当の卓話で ZOOMの勉強をしましたし、

現在ホテルの経営会議や空港ビルディングの取締

役会は ZOOMで行っています。 

 

■鬼滅の刃（吾峠呼世晴さん）・・・映画はまもなく

興行収入新記録を達成しそうです。 

 

■GoTo キャンペーン（GoToトラベル、イートを活用

した皆さん）・・・この施策は観光業・飲食業にと

って、偉大な救いの手です。 

 

■ソロキャンプ（ヒロシ さん／芸人）・・・結構人

気があると聞いています。 

 

■フワちゃん（フワちゃん さん／ユーチューバー、

芸人）・・・もちろん知っています。 

 

このように 2020年は半数が新型コロナ関連でした。 

来年は、もっと楽しい言葉を発信して私の言葉が流

行語大賞に選ばれることを願っています。 

 

 

幹 事 報 告 

《配 布 物》週報1198号 12月理事会報告 

《回  覧》1月例会出欠表  

四クラブ合同例会出欠表 

三原市社会福祉協議会より点字カレンダ ー 

広島三育学院よりＸｍａｓカード 

報 告 事 項 

2020年今年の世相を表す漢字  

 

今年は 208,025票の応募があ

り「密」が 28,401票（13.65％）

を集めて 1位となりました。 

 

◆世界中が新型コロナウイルス感染症流行の影響

を受けた一年。“3「密」”という言葉が提唱さ

れ、生活・行動様式が「密」にならないよう国民

が意識し続けた。 

◆海外でも 3C（Crowded places, Close–contact 

settings,Confined and enclosed spaces）とし

てメッセージを発信されるまでに。 

◆政治判断が「密」室で行われたことや芸能界での

「密」会報道などでも使われた年。 

 

広島空港 RC12月 2例会 応募総数 22名  

『密』と予想された方 6名 

重森さん 

乗越さん・兼田さん・伊藤保さん・澤井さん・三好さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



年 次 総 会 

会員総数の 3分の 1が定数となっており、本日会員 28名中 17名出席されておりますので、

総会は成立いたします。次年度の理事、役員は、先般指名委員会の指名でご了解をいただ

き、本日お手元に配布しています指名委員会からの推薦名簿として提出させていただきま

すので、皆さんでご審議よろしくお願いいたします。 

(承  認) 

ありがとうございます。皆様ご賛同いただきましたので 2021-2022年度はこの役員、理事

の構成でさせていだだきます。 

 

2021-2022 年度 広島空港ロータリークラブ 役員・理事・委員会構成表 

 

熊谷次年度会長挨拶 

 

先ほど次年度会長、理

事・役員の皆様のご承

認をいただきまして

有難うございました。

あまりお役に立てな

いかもしれませんが、一生懸命頑張りたい

と思いますのでよろしくお願いいたしま

す。（役員紹介） 

会長をさせて頂くのは 2回目で、初回は、

2009-2010年の時で、前年の 2008年にリー

マンショックがあり非常に不景気な時で

した。今回はコロナがあって、また来年不

景気かなという時に会長になります。 

コロナに負けないように頑張って行きた

いと思いますのでよろしくお願い申し上

げます。 

 

 

卓 話 時 間 

 

澤井ガバナー補佐  「ガバナー補佐 中間報告」 

 

ガバナー補佐の中間報告をさせていただきます。 

2710地区では、通常ガバナー補佐年度が始まる 8カ月前から会議や研修があります。 

第 1 回ガバナー補佐会議（2019 年 10 月 12 日）、RLI-2710 ディスカッションリーダー研修

（2019年 11月 9日）、第 2回ガバナー補佐会議(2019年 12 月 14日)、RLI-2710分科会研修

パート 1（2020年 1月 26日）ここまでは例年通りに開催されましたが、新型コロナウィル

ス感染防止の為、PETS＆地区チーム研修セミナー（2020年 3月 15日）、RLI パート 2（2020 年 4 月 5日）、地区研

修・協議会（2020年 5月 17日）、RLI パート 3&卒後プログラム（2020 年 5 月 31 日）は、中止となりました。 

 

Ｇ９の行事としては、三宅ガバナー補佐年度のＩＭ（2020年 3月 22日）も残念ながら中止。その後 5月 22日

ガバナーエレクトを囲むＧ９会長・幹事懇談会は 6月 15 日に時間を短縮してなんとか開催。Ｇ９各クラブも６

月くらいから徐々に時間短縮、食事持ち帰りなどコロナ対策をしながら例会を開始されるようになりました。 

そういった状態であまり研修も出来ないまま７月からのガバナー補佐年度がスタートいたしました。 

 



８月から 10月までのプレ公式訪問、公式訪問は、時

間短縮などもありましたが、随行幹事の三好さん、鶴

田さんにご協力いただき無事終えることが出来まし

た。７ＲＣを訪問させていただき、私自身も大変勉強

になりました。プレ公式訪問の卓話では、それぞれの

地域の関係する話題、ガバナーの伝道師のようなお

話、私の個人的な話（ベトナムの話）をいたしました。 

尾道ＲＣ、三原ＲＣは歴史もあり格調高く、ガバナ

ー補佐の先輩方も多く若干緊張しました。尾道東ＲＣ

は、我がクラブと雰囲気が似た感じで和気あいあいと

されて明るいクラブという印象。竹原ＲＣと因島ＲＣ

は、ここ数年会員減少となっていますが、プレ公式訪

問のクラブ協議会では、皆さんから沢山お話しも伺えてやはり歴史のある素晴らしいクラブだと感じました。 

 第 3回ガバナー補佐会議（2020年 12月 6日）鶴田さんと出席しました。その席で活動報告をさせて頂いた時

に、グループ内のガバナー補佐持回りの件（会員数が多いクラブと少ないクラブ）についてお尋ねしてみまし

た。パストガバナーは、日本の中でもそういう話は沢山あります。ガバナー補佐は、本来はガバナーが指名す

るもですが、ガバナーが全ての会員を把握している訳ではないのでグループごとに推薦して頂く方法を今まで

取っています。グループの中で調整できれば問題ないという事です。次年度は、竹原ＲＣより中川康子様がガ

バナー補佐になられます。今後、持回りが難しくなった時には、グループで検討する事が必要になってくると

思います。 

 ＩＭは、2021年 3月 20日（土・祝）に開催予定ですが、新型コロナウィルスの感染状況を見ながら来年 1月

理事会で最終決定をしたいと思っています。現在の予定としては次の通りです。 

（登録受付）10:00～10:25 （全体会議）10:30～11:00   

(基調講演) 11:10～12:10 講師 国際ロータリー第２７１０地区 パストガバナー 吉原久司 氏 

(閉 会 式) 12:20～12:40 懇親会は行いません。終了後、お弁当・お茶をお渡しいたします。 

私のガバナー補佐年度も半分終わりました。非常によい経験をさせて頂いていると感じています。残り半年と

なりますが、引き続きご協力の程よろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             鶴田秀樹さんの 

娘さんが学校で 

作られた 

クリスマスケーキ！！！ 

 

 

 


